

FKK-Wipperveilchen

Kartenvorverkauf zu den Sitzungen im Online-Ticket-Shop

Liebe Faschingsfreunde, die neue Faschingsession bringt einige Änderungen mit sich. Unser Kartenverkauf für die Abendveranstaltungen im Februar 2023 findet zukünftig online statt. Ab dem 15.12.2022 können Sie auf unserer Internetseite www.fkk-Wipperveilchen.de die Karten für die Veranstaltung kaufen, die Sie gern besuchen möchten. Dazu wählen Sie einfach in der oberen Leiste unseren Ticketshop aus. Dort registrieren Sie sich mit Ihrer E-Mail-Adresse. Sie bekommen dann eine Registrierungsmail zugeschickt, mit welcher Sie Ihre Anmeldung bestätigen. Anschließend können Sie die gewünschte Veranstaltung in unserem Shop auswählen, sich einen Tisch aussuchen und die Karten in den Warenkorb legen. Dort zahlen Sie Ihre Karten mit Paypal (hierfür ist kein Paypal-Konto erforderlich) und Sie bekommen diese nun umgehend per E-Mail zugeschickt. Sie können die Tickets dann ausdrucken und mit zur Veranstaltung bringen oder Sie zeigen am Einlass einfach Ihr Smartphone vor. *Der Kinder- und Seniorenfasching ist von dem Onlineverkauf ausgeschlossen.* Diese Karten erhalten Sie nach wie vor direkt am Einlass.



Das sind unsere Termine für die Session 2022/23:

04.02.2023	1. Prunksitzung
05.02.2023	Seniorenfasching (ab 13 Uhr)
10.02.2023	2. Prunksitzung
11.02.2023	3. Prunksitzung
12.02.2023	Kinderfasching
16.02.2023	Weiberfasching
17.02.2023	Weiberfasching
18.02.2023	Ordenssitzung

Weihnachtsmarkt

in

Seehausen

Wo:

in und vor der **Kirche**

Wann: 03.12.2022

14:00 Uhr kurze Andacht in der Kirche und anschließend Kaffee und Kuchen

Für das weitere leibliche Wohl **sorgt die Feuerwehr Seehausen**

mit Besuch vom Weihnachtsmann



Weihnachtsliedersingen in Bad Frankenhausen

Letztes Jahr am 23. Dezember saß ich abends nach der Vorbereitung der ganzen Heiligabend- und Weihnachtsgottesdienste auf dem Sofa und habe durch das Fernsehprogramm gezappt. Im rbb bin ich hängengeblieben, denn da lief eine Übertragung des Stadionsingens von 2019 im Stadion von Union Berlin. Ich war sofort fasziniert von den singenden Menschenmassen - da geht einer Kantorin natürlich das Herz auf. „Das wäre doch auch was für Bad Frankenhausen!“, habe ich spontan gedacht und im Verlauf der Sendung mehrere Seiten meines Notizbuches vollgeschrieben.

Gleich im Januar bin ich dann tätig geworden und habe nach Partnern gesucht. Erster Ansprechpartner war das Kyffhäusergymnasium, denn im „Original“ in Berlin war ein Schulchor dabei, der die Lieder von einer Bühne hinunter gesungen hat, damit sich die Besucher musikalisch „anhängen“ können. Beim ersten Treffen in der Cafeteria mit den beiden Musiklehrern Frau Schütze-Herrmann und Herrn Rachaniotis bin ich auf offene Ohren gestoßen. Sie wären mit einigen sangesfreudigen Schülern in jedem Falle dabei. Super! Erste Hürde genommen... Nun der Gang ins Rathaus, ob denn eine Art Stadionsingen hier auch möglich wäre? Gemeinsam mit dem Bürgermeister Herrn Strejc habe ich überlegt....das Stadion schien uns nicht geeignet, wohl aber der Marktplatz der Kurstadt. Und auch hier die Zusage, die Stadt ist mit dabei!

Im Herbst kam dann die Feinplanung: An welchem Tag ist es günstig für die Schüler, welche Lieder werden überhaupt gesungen? Und was ist mit der ganzen Technik? Sollen Getränke zum Ölen der Stimmen angeboten werden? Und, und, und...

Der langen Rede kurzer Sinn: Wir haben gemeinsam alle Fragen geklärt und alle Probleme gelöst und freuen uns riesig, alle Singebegeisterte und die es noch werden wollen einzuladen zum

Weihnachtsliedersingen

am Mittwoch, dem 21. Dezember um 18 Uhr auf dem Markt in Bad Frankenhausen! Einfach kommen und mit uns mitsingen. Die Lieder kennen Sie garantiert. Wir freuen uns auf Sie und auf die musikalische Einstimmung auf Weihnachten.

P.S.: Und Glühwein und Kinderpunsch gibt es auch.

Kantorin Laura Schildmann



*Wollen Sie sich fit machen für's Singen
unter dem heimischen Christbaum?
Oder haben Sie einfach Lust,
die ganzen bekannten Weihnachtslieder zu singen?
Egal!*

Denn dann ist unser

Weihnachtsliedersingen

genau das Richtige für Sie!

**Mittwoch, 21. Dezember 18 Uhr
Markt Bad Frankenhausen**

Wir singen gemeinsam mit Schüler:innen des Kyffhäusergymnasiums. Für Befeuchtung der trockenen Kehlen ist gesorgt (Glühwein und Kinderpunsch).

Eine Co-Produktion des Kyffhäusergymnasiums (Frau Schütze-Herrmann/Herr Rachaniotis), des Kirchenkreises Bad Frankenhausen-Sondershausen (Kantorin Laura Schildmann) und der Stadt Bad Frankenhausen.



Aus Vereinen und Verbänden

FKK Wipperveilchen Bad Frankenhausen e.V.

Die Krönung 2.0



Am 11.11.2022 haben wir Narren des FKK Wipperveilchen wieder die Regentschaft in Bad Frankenhausen übernommen und sind nun bis Aschermittwoch im Besitz des Rathauschlüssels. Am 12.11.2022 fand dann die Krönung 2.0 statt. Unser bis dahin amtierendes Prinzenpaar Stephanie I. und Christopher I. wurde erneut für die Session 2022/23 zum Prinzenpaar gekrönt. Gleich zu Beginn der Veranstaltung in der Rotbart Arena erhielten die beiden Amtskette und Zepter. Auch das neue Motto haben wir an diesem Abend bekannt gegeben: „Der FKK, ihr glaubt es nicht, rückt Kindheitshelden ins Rampenlicht!“ Unter diesem Motto wollen wir ab Februar in gewohnter Manier unsere Abendveranstaltungen feiern. Ein buntes Programm erwartete auch die geladenen Gäste am Krönungsabend. Neben Gästen wie den Flippers oder Nicole, gab es auch eine Modenschau mit zahlreichen Kostümen aus den vergangenen Jahren und die Funkengarde sowie die kleinen Funken Maja und Sophia haben ihre Tänze zum Besten gegeben. Margitta Behrend alias Hedwig Schnieder hat unsere Lachmuskeln wieder ordentlich strapaziert und wir freuen uns immer wieder, dass sie unser Programm nach wie vor so bereichert.



Die neue Session bringt einige Änderungen mit sich. So wurde bei der letzten Jahreshauptversammlung im Oktober ein neuer Vorstand gewählt. Vier alteingesessene Vorstandsmitglieder haben sich nicht wieder zur Wahl aufgestellt. Nach 25 Jahren harter Arbeit im Vorstand wurde am Samstagabend Kerstin Bagchik verabschiedet. Mandy Koch und Marco Kastner haben die Führungsriege des Vereins 19 Jahre lang geprägt und Steffi Böhme war 17 Jahre lang ein wichtiges Mitglied des Vorstandes.

